

Se instala Mesa Nacional de Diálogo en Venezuela



Caracas, 22 oct (RHC) La Mesa Nacional de Diálogo se instaló este lunes y elaboró el cronograma de trabajo para que se discuta la conformación de un nuevo Consejo Nacional Electoral (CNE), informó el representante por el Gobierno, Francisco Ameliach.

Ameliach destacó que en la nueva jornada de discusión ambas representaciones (Gobierno y oposición) plantearon varios temas fundamentales.

Enumeró tres: retomar el sistema de representación proporcional, debatir amplias garantías para la observación internacional en las elecciones y discutir, en la mesa complementaria, todo lo relacionado con la conformación del nuevo CNE, indica Telesur.

Asimismo, dijo que fue instalada la mesa para el área económica, que estará presidida por el economista Jesús Faría.

La mesa de partidos políticos estará a cargo del vicepresidente Sectorial para el Socialismo Social y Territorial de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, y al frente de la mesa electoral estará el vicepresidente Sectorial de Comunicación, Cultura y Turismo, Jorge Rodríguez.

"Una de las cuestiones importantes de la Mesa Nacional de Diálogo es ir dando respuestas y llegar a acuerdos parciales, soluciones al país".

"Es un hecho fundamental que el año que viene haya elecciones parlamentarias", puntualizó el también miembro de la Comisión de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

"En la mesa electoral hicimos un pequeño cronograma sobre tres temas fundamentales: volver al sistema de representación proporcional, garantías amplias electorales que tiene que ver con la observación internacional y auditorías internas, y la conformación de un nuevo Consejo Nacional Electoral (CNE)", indicó.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205518-se-instala-mesa-nacional-de-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba